



Castilla-La Mancha



MUSEO DE  
CUENCA

# ***DESPIERTAS; MUJERES, ARTE E IDENTIDAD***

**VI EDICIÓN**

**DEL 6 AL 16 DE MARZO DE 2025**

**SALA PRINCESA ZAIDA (C/ PRINCESA ZAIDA, 6)**

La VI edición de ‘Despiertas, Mujeres, arte e Identidad’ es una muestra/concurso que pretende concienciar a tod@s con un mensaje de igualdad e identidad a través de la expresión artística. El nombre de la convocatoria hace alusión a esa capacidad de transmitir a la sociedad la lucha incansable y constante por hacer realidad un cambio de paradigma social, donde el status social-económico de la figura de la mujer ha intentado ser silenciado por el sistema patriarcal.

Las disciplinas en las que pueden presentar las obras que, como en ediciones anteriores, son en tres categorías. La primera de pintura, dibujo, grabado, técnicas pictóricas o fotografía. La segunda de escultura y la tercera dedicada al video-arte, nuevos medios y música.

DESPIERTAS tiene vocación itinerante y su mensaje de igualdad e identidad a través de la expresión artística llega a todos los rincones de la provincia de Cuenca. Un total de 66 poblaciones, ya han disfrutado de esta muestra en sus cinco ediciones anteriores, registrando una afluencia de visitantes cercana a las 7.500 personas y una difusión y alcance estimado de 30.000 personas.

La Muestra de esta VI Edición comenzará en la sala de exposiciones temporales Princesa Zaida (C/ Princesa Zaida, 6) del Museo de Cuenca, el próximo día 6 de marzo y se podrá disfrutar en Cuenca capital hasta el domingo, 16 de marzo. Después recorrerá otras nueve poblaciones de la provincia organizando encuentros entre los artistas y colectivos de esos municipios para transmitir los valores que fomenta esta iniciativa.

Las novedades de esta edición como los encuentros con los artistas y la web, [www.despiertascuenca.com](http://www.despiertascuenca.com), en la que se podrán seguir los pasos y movimientos de Despiertas.

Despiertas es un gesto activo de recordar a toda la sociedad hacia dónde se ha de caminar para conseguir el sentido más obvio, justo y moral de «igualdad de género».